

LE PLATEAU DE HAYE

Haut-du-Lièvre | Champ-le-Bœuf

Les Aulnes-Parc forestier

La rénovation se poursuit sur le concept de la ville de la forêt

Le projet s'étend sur 108 hectares.



Renforcer la diversité de l'habitat pour favoriser la mixité et les parcours résidentiels



La Cuisine du Plateau, un lieu de convivialité et d'échanges

Le Parc forestier, prix d'excellence du jury Envirobat Grand Est en 2019



Dès 2017, plusieurs enjeux ont été identifiés pour la période 2019-2029 :

- mieux relier le Plateau de Haye au reste de l'agglomération et aux autres parties de la ville et favoriser davantage la mobilité sur le quartier,
- faire du quartier une entrée vers la Forêt de Haye (plus de 11 000 hectares) pour les Grands Nancéiens,
- poursuivre le changement d'image du site et donner envie de venir vivre et/ou travailler dans le quartier.

Chiffres clés

Périmètre de
108 ha

9 250
habitants
(2 quartiers
politique de la ville)

756
logements
réhabilités

811
logements
sociaux démolis

851
logements privés
attendus, en
accession ou en
location

377
logements
reconstitués
dont **252** sur le site